

November 6, 2025

**NOTICE OF MEETING**

**STANDING COMMITTEE ON ECONOMIC POLICY**

The Standing Committee on Economic Policy will meet in the Chamber of the Legislative Assembly on Friday, November 7, 2025, following the adjournment of the House until 2 p.m.

By order of the Chair.

Patrick Dunn  
Law Clerk and Committee Clerk

**AGENDA** (order subject to change)

- Bill 7, *An Act Respecting the Early Childhood Services Act*
- Bill 9, *An Act Respecting the Emergency 911 Act*
- Bill 16, *An Act to Amend the Liquor Control Act*
- Bill 12, *An Act to Amend the Commissioners for Taking Affidavits Act*
- Bill 14, *Free Trade Within Canada Act*
- Bill 13, *An Act to Amend the Wills Act*

The members of the Committee are: Ms. Vautour, Ms. Wilcott, Ms. Sodhi, Mr. Johnston, Mr. Robichaud, Mr. Bourque, Mr. J. LeBlanc, Ms. Scott-Wallace, Mr. Ames, Mr. Austin and Ms. Mitton.

le 6 novembre 2025

## **AVIS DE RÉUNION**

### **COMITÉ PERMANENT DE LA POLITIQUE ÉCONOMIQUE**

Le Comité permanent de la politique économique se réunira à la Chambre de l'Assemblée législative le vendredi 7 novembre 2025, après l'ajournement de la Chambre jusqu'à 14 h.

Par ordre de la présidente du comité.

Patrick Dunn,  
juriste et greffier aux comités

#### **ORDRE DU JOUR** (l'ordre d'étude peut changer)

- *Projet de loi 7, Loi concernant la Loi sur les services à la petite enfance*
- *Projet de loi 9, Loi concernant la Loi sur le service d'urgence 911*
- *Projet de loi 16, Loi modifiant la Loi sur la réglementation des alcools*
- *Projet de loi 12, Loi modifiant la Loi sur les commissaires à la prestation des serments*
- *Projet de loi 14, Loi sur le libre-échange au Canada*
- *Projet de loi 13, Loi modifiant la Loi sur les testaments*

Les membres du comité sont les suivants : M<sup>me</sup> Vautour, M<sup>me</sup> Wilcott, M<sup>me</sup> Sodhi, M. Johnston, M. Robichaud, M. Bourque, M. J. LeBlanc, M<sup>me</sup> Scott-Wallace, M. Ames, M. Austin et M<sup>me</sup> Mitton.